

Jornada Conmemorativa por el aniversario 130 de la caída en combate de José Martí

Image not found or type unknown



La Jornada Conmemorativa por el aniversario 130 de la caída en combate del Apóstol le rendirá honores, profundizando en su legado ético, humanista y antimperialista. (Foto:ACN)

La Habana, 1 feb (RHC) Cuba recordará, a través de una jornada conmemorativa, el aniversario 130 de la caída en combate de José Martí (1853-1895).

Bajo la máxima “De cara al sol” este tributo tiene como fin principal fomentar el sentimiento hacia el Apóstol a través de una estrategia que vincule a todas las instituciones dedicadas al estudio de su obra, expresó este jueves el académico e historiador Eduardo Torres Cuevas, director de la Oficina del Programa Martiano.

Torres Cuevas precisó que la jornada inició el 28 de enero -fecha en que se celebraron los 171 años del natalicio del Héroe Nacional de Cuba - y se extenderá esa misma fecha del año 2026.

Desde el Centro de Estudios Martianos, en esta capital, este prestigioso académico se refirió a la necesidad de vincular el trabajo de instituciones y personas para contribuir al desarrollo de una formación ética y moral en la nación antillana, que cuenta ya con alrededor de mil clubes martianos integrados por diferentes sectores sociales.

Como actividades más significativas, señaló la presentación de “José Martí. Páginas Escogidas” en la XXXII Feria Internacional del Libro de La Habana, a celebrarse entre los días 15 y 25 del mes en curso.

En esos textos, el poeta y ensayista cubano Roberto Fernández Retamar (1930-2019), reunió parte de la obra -artículos, cartas, poesías- más importantes de la vida del más universal de los cubanos, explicó.

Destacó otras actividades, como es el caso de la celebración de la VI Conferencia Internacional “Por el equilibrio del mundo”, el rescate del coloquio “José Martí, por una cultura de la naturaleza”, la inauguración del Memorial al Héroe Nacional en Dos Ríos y la conmemoración del aniversario 30 de la creación de la Sociedad Cultural José Martí.

La Jornada Conmemorativa por el aniversario 130 de la caída en combate del Apóstol le rendirá honores, profundizando en su legado ético, humanista y antimperialista.

Tres disparos provocaron la caída en combate de José Martí el 19 de mayo de 1895, en Dos Ríos -actual provincia de Granma-, cuando participaba en la llamada Guerra Necesaria, de la cual fue uno de sus principales líderes. (Fuente:ACN)

Cuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346052-jornada-conmemorativa-por-el-aniversario-130-de-la-caida-en-combate-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba